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Entrega Toño Ixtláhuac equipo de protección
ante el COVID-19 a los Bomberos.

-Anuncia alcalde continuidad de acciones para controlar la pandemia.
-Sanitizarán espacios públicos, mercados y hogares infectados que lo soliciten.

El alcalde @ToñoIxtláhuac donó equipos de protección personal al Cuerpo de Bomberos y
Protección Civil de Zitácuaro.

Habitantes de Crescencio Morales y
Donaciano Ojeda exigen al ayuntamiento,

determine su presupuesto directo

- Llegan en caminata a la Presidencia Municipal

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de enero de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Habitantes
de Crescencio Morales y Donaciano Ojeda exigieron al ayuntamiento municipal que
el cabildo sesione y se haga un acuerdo para que se determine de inmediato el
presupuesto directo que corresponde a estás dos tenencias.

Los habitantes realizaron una manifestación a las afueras del palacio municipal.
Cómo medida de precaución, minutos antes la puerta principal del edificio fue cerrada
por parte de elementos de Seguridad Pública.

“No es una manifestación, venimos a visitar al Secretario del Ayuntamiento, para
que se fije una fecha para que el cabildo sesione y se determine el presupuesto que
le corresponde a Crescencio Morales y Donaciano Ojeda”, fueron las palabras de
Silvestre Chávez Presidente del Consejo del Autogobierno de Crescencio Morales.

Lo anterior luego de que al lugar llegaron a manera de caminata en grupo y
muchos portaron pancartas con  demandas alusivas a este tema.

Consideró que se han cumplido con las determinaciones legales de este tema,
pues en el mes de diciembre pasado el IEM validó las consultas realizadas en ambos
lugares; además ya se envió solicitud al Ayuntamiento Municipal que encabeza Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, para que se dé el seguimiento adecuado.

Los comuneros fueron atendidos por el titular de la Dirección de Pueblos Indígenas,
Moisés Salazar Esquivel, así como la titular de la Secretaría de Gobierno, Kenia
García Lemus, ambos se reunieron con una comisión integrada por 16 personas.

Venimos a visitar al Secretario del Ayuntamiento, para que se fije una fecha para que el cabildo
sesione y se determine el presupuesto que le corresponde a Crescencio Morales y Donaciano
Ojeda.

Zitácuaro, Mich., 8 de enero del 2022.- En
su compromiso por continuar trabajando en
el combate a la pandemia, el alcalde
@ToñoIxtláhuac donó equipos de protección
personal al Cuerpo de Bomberos y Protección
Civil de Zitácuaro.

“Entregamos a los Bomberos equipo de
protección para la atención de pacientes con
COVID-19. Ellos se encuentran en la primera
línea de atención a las personas contagiadas
y es deber de nuestro #GobiernoDeSoluciones,

brindarles las herramientas y condiciones
necesarias para que continúen protegidos
realizando tan noble tarea”, expuso el
presidente.

Ixtláhuac señaló que ante el crecimiento
de los contagios en los últimos días, su
administración continuará promoviendo la
responsabilidad individual y el uso de las
medidas sanitarias para controlar la infección.
Dijo que su gobierno dispondrá de lo necesario
para reforzar los cuidados.

El edil anunció que se sanitizarán todos
los mercados, espacios públicos y aquellos
hogares donde existan personas infectadas
que lo soliciten. Enfatizó que la vacuna ha
fortalecido y aminorado la tasa de letalidad;
sin embargo, no deben relajarse las medidas,
por lo contrario, es inminente adoptar hábitos
de salubridad que prevengan la enfermedad
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CEDH Michoacán pide evaluar
condiciones epidemiológicas

del Covid antes de un regreso a
clases a las aulas

Ante el aumento en los casos de contagio por el virus SARS-COV-2 y sus variantes, la
Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán, se pronuncia porque se
evalúen las condiciones epidemiológicas, antes de un retorno masivo a las aulas.

Este organismo reitera su llamado a las autoridades competentes, para que se garantice la
vacuna anticovid a todos los sectores de la población, incluyendo a las niñas, niños y
adolescentes.

En ese sentido, esta CEDH considera que ya no hay motivos para la cobertura universal
del biológico, toda vez que ante una emergencia nacional se deben destinar los recursos que
sean necesarios para garantizar el derecho de protección a la salud de toda la población, sin
distinción alguna, en su nivel más alto posible; como lo ha resuelto, de forma reiterada, la
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En el inicio del tercer año de pandemia por el SARS-COV-2, el organismo se pronuncia
porque se considere la conveniencia de continuar el modelo híbrido de educación, como un
esquema para prevenir que las escuelas se conviertan en catalizadoras de transmisión
comunitaria; atendiendo a la reapertura gradual, ordenada y planificada de las instituciones
de educación, una vez que las condiciones lo permitan.

Esta CEDH mantiene su llamado para no relajar las medidas sanitarias; y, avanzar en la
vacunación de toda la población, como la única vía para lograr la reducción sustancial de
contagios y de muertes por este virus, en atención a los llamados de la Organización de las
Naciones Unidas (ONU) y la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La CEDH Michoacán mantendrá abiertas sus oficinas, con las medidas sanitarias necesarias,
para garantizar una adecuada atención a la ciudadanía; y, para contribuir a disminuir la movilidad
de las personas puso en marcha el Asistente y Asesor Virtual, para brindar atención en línea
a través de la página: www.cedhmichoacan.org; y, telefónica en el 800 640 31 88.

Grandes eventos y actividades en la Expo Feria
Monarca #Zitácuaro 2022

-Regresa la feria regional más importante, del 28 de enero al 13 de febrero.
-Confirmada la presencia de Bronco, Banda El Recodo, Banda Jérez, entre otros.

El edil resaltó que las actividades programadas están plenamente apegadas a la instrucción de
la autoridad en salud; pero uno de los eventos que no se realizará será el desfile del 5 de febrero.

Zitácuaro, Mich., 10 de enero del
2022.- Con la implementación de todas las
medidas de sanidad para la prevención del
COVID-19, del 28 de enero al 13 de
febrero, después de dos años, regresa la
Expo Feria Monarca Zitácuaro 2022.

Al encabezar la presentación de este
evento, el alcalde Toño Ixtláhuac, destacó
que los zitacuarenses y visitantes podrán
disfrutar de los diferentes eventos
culturales, artísticos, ganaderos y
comerciales de la feria más importante de
la región oriente.

El edil resaltó que las actividades
programadas están plenamente apegadas
a la instrucción de la autoridad en salud;
por lo que uno de los eventos que no se
realizará será el desfile del 5 de febrero,
al ser una de las eventualidades que no

están permitidas estatalmente.
Toño Ixtláhuac informó que dentro de

los espectáculos confirmados se encuentra
la presentación de grupos y bandas
populares como Bronco, Banda el Recodo,
Banda Jérez, jaripeos, entre otros.
Destacó que la feria no está concesionada
y será el #GobiernoDeSoluciones quien
se encargará de su desarrollo.

Expuso que el Recinto Ferial contará
con un Centro de Espectáculos para la
presentación de los artistas y grupos
invitados, así como los artistas locales.
Agregó que la Feria Monarca nos llena
de identidad, al ser un espacio donde se
conjuga la cultura, la diversión, el
emprendimiento y la promoción de las
riquezas zitacuarenses.

Anunció que en los próximos días se
dará a conocer el programa específico
con fechas y horarios de las
presentaciones artísticas. Invitó a la
población a estar pendiente en la redes y
plataformas oficiales para conocer los
detalles de las presentaciones.
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Avanza Michoacán en gobernabilidad y
reactivación económica durante 100 días de

gobierno de Bedolla

Se han invertido en el estado más de 2 mmdp a través de empresas como Andritz, Arauco y
Arcelor Mittal con lo que se proyectaron 20 mil fuentes de empleo, directos e indirectos.

impulsó la plataforma logística del Pacífico
mexicano para potenciar el comercio nacional
e internacional a través de las rutas de cabotaje
marítimo desde el puerto de Lázaro Cárdenas,
e informó que de octubre a noviembre se
crearon 5 mil 372 nuevos empleos, lo que
representó el 65 por ciento de lo generado a
nivel nacional.

Ramírez Bedolla destacó que en el sector
turístico se logró una derrama económica de
245 millones de pesos por festividades, foros
y ferias que se realizaron en Michoacán, y se
promovieron en otros estados del país.

En el campo, comentó, se invirtieron 7.5
millones de pesos para resarcir afectaciones
por contingencias climatológicas en 15 mil 813
hectáreas, rehabilitación de caminos y bordos,
y construcción de ollas para 932 productores
de 10 municipios.

Para obra pública e infraestructura, indicó,
se destinaron de octubre a diciembre 280
millones de pesos; es decir, cinco veces más
de lo que se había gastado de enero a
septiembre del 2021.

En lo social, explicó que se autorizaron
dos nuevos programas del Bienestar para
otorgar pensiones a familias que atienden

Morelia, Michoacán, 10 de enero del 2022.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
aseguró que a 100 días de administración, el
estado avanza a paso firme para alcanzar la
estabilidad social y reactivación económica
que Michoacán necesita.

En conferencia de prensa semanal y

acompañado del gabinete legal, el gobernador
informó que en este periodo se han invertido
en el estado más de 2 mil millones de pesos a
través de empresas como Andritz, Arauco y
Arcelor Mittal con lo que se proyectaron 20
mil fuentes de empleo, directos e indirectos.

Indicó que en este rubro, también se

niños y niñas con cáncer, y para personas
con discapacidad mayores de 30 años de
edad.

Apuntó que se destinaron 777 millones
de pesos para adquirir medicamentos e
insumos, lo que permitió incrementar 23 por
ciento el abastecimiento en el sector salud,
así como la reactivación de siete centros de
atención integral del DIF estatal donde se
invirtieron 1.5 millones de pesos.

En educación se pagaron adeudos de la
administración anterior con recurso
extraordinario de la federación por mil 544
millones de pesos para cubrir quincenas,
bonos y prestaciones al magisterio. Además
se apoyó a la Universidad Michoacana para
liquidar pendientes de la nómina con 292
millones de pesos adicionales.

Otro de los logros fue el convenio
histórico con la Comisión Federal de
Electricidad para establecer mil 607 puntos
de acceso a internet gratuito en 66 municipios
y 291 comunidades indígenas.

Ramírez Bedolla amplió que en el tema
indígena, 16 de 20 comunidades firmaron el
convenio de coordinación en materia de
seguridad, se impulsó el presupuesto directo,
y por primera vez en diez años, el titular del
Poder Ejecutivo fue recibido en la comunidad
de Cherán.

Estas y otras acciones se han realizado
con el respaldo de la federadción y
atendiendo esquemas de austeridad y
combate a la corrupción, finalizó.

En 100 días de gestión, se
consiguió un presupuesto

municipalista y con sentido
social: Navarro García

Morelia, Michoacán, 10 de enero del 2022.- Durante los primeros 100 días del Gobierno de
Michoacán, la Secretaría de Finanzas y Administración consiguió la aprobación del
Presupuesto 2022, “un presupuesto con sentido municipalista y social, ausente de déficit,
que invertirá más en obra pública y se manejará con austeridad y transparencia sin perder
operatividad en las acciones a favor de la población”.

Tras declarar lo anterior, el responsable de las finanzas públicas en Michoacán, Luis
Navarro García, recordó que, al iniciar la presente administración estatal, existía un déficit
presupuestal cercano a 15 mil millones de pesos para cerrar el año 2021.

Gracias a un estricto ejercicio de austeridad y de transparencia, “logramos un ahorro
significativo que se sumó a los apoyos extraordinarios que recibimos por parte del Gobierno
Federal, respaldo invaluable que ayudó a mantener la estabilidad financiera y la armonía
social”, advirtió el funcionario.

Navarro García informó, además, que el hecho de dedicar la atención a la elaboración del
Presupuesto 2022, a la revisión exhaustiva de cuentas y pasivos, al pago de adeudos al
magisterio y a otros sectores y a la solución de los lastres heredados en materia financiera por
parte de la gestión anterior, no ha sido motivo para dejar de trabajar, como lo demuestra, en los
hechos, la construcción del Gobierno Digital, que pronto será una realidad y que esta semana
inicia, en una primera fase, con una página de fácil acceso y manejo para cumplir el trámite de
reemplacamiento.

 Navarro García, recordó que al iniciar la presente administración estatal, existía un déficit
presupuestal cercano a 15 mil millones de pesos para cerrar el año 2021.

Estudiantes del Conalep
retornan a las aulas con

medidas sanitarias
Morelia, Michoacán, 10 de enero del 2021.- Con base en los protocolos sanitarios de

prevención al Covid-19, estudiantes del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado
de Michoacán (CONALEP), regresaron a las aulas para dar continuidad a su formación de
manera presencial.

Las y los alumnos de los 13 planteles ubicados en los municipios de Michoacán, reactivaros
sus labores académicas con el seguimiento de los padres de familia para evitar brotes de
contagio en los espacios educativos.

El director general del Conalep Michoacán, Osvaldo Ruíz Ramírez, señaló que “se ha
logrado dar un gran paso para la reconstrucción social y económica del estado y, desde esta
institución, se trabajan estrategias específicas para sacar adelante a la comunidad estudiantil
y al sector educativo”.

Agregó que, por instrucción del Ejecutivo estatal y a través de la Secretaría de Educación
en el Estado, se acatan indicaciones sanitarias como el uso correcto del cubrebocas, medición
de temperatura, así como la aplicación de gel antibacterial y otros.

Las y los alumnos de los 13 planteles ubicados en los municipios de Michoacán, reactivaros sus
labores académicas con el seguimiento de los padres de familia para evitar brotes de contagio.
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Acuerda MPI con Ayuntamiento,
descuentos del 25% en el pago

de agua
- El beneficio deberá será para todos los ciudadanos, no solo integrantes

del movimiento

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de enero de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Todos los
ciudadanos que tengan problemas para ir al corriente en el pago del agua, recibirán hasta el
25% de descuento en el servicio y esto deberá ser aceptado por el organismo, ya que el
alcalde se encuentra dispuesto a apoyar esta petición.

Así lo señaló en entrevista, el Presidente del Consejo Consultivo del Movimiento Popular
Independiente (MPI), Fernando López Ramírez, dijo que este beneficio será para todos los
ciudadanos que lo necesiten, no sólo para los que son agremiados del organismo.

Comentó que este acuerdo fue resultado de gestiones realizadas, así como de una reunión
con el alcalde y directivos del SAPA, en dicho encuentro se habló del incremento que se
aplica este año que es del 6%, el cual si afecta al bolsillo de los usuarios.

Destacó que este descuento equivale a casi 3 meses y se deberá aplicar a partir de la última
semana del mes de enero, que es cuando el usuario debe acudir a realizar su pago, deberá
presentar contrato, así como la tarifa en la que se encuentra. En caso de no ser la adecuada
también se deberá ajustar.

López Ramírez, confió en que el titular del SAPA respete el descuento que fue autorizado
por el Presidente Municipal, oues está consiente de los problemas económicos que vive la
mayor parte de las familias del municipio.

“Yo creo que tanto los ciudadanos como los integrantes del movimiento estamos
conscientes de que debemos hacer los pagos del agua, pero siempre y cuando se trate de
tarifas justas”, dijo.

Dirección de Medio Ambiente
recauda árboles de navidad

para hacerlos composta
- “Su destino final no es el basurero”: Yunuèn García Téllez
H. Zitácuaro Michoacán, 11 de enero de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.

Con el lema “Dale otra oportunidad a tu arbolito de navidad”, la Dirección de Medio
Ambiente y Recursos Naturales Municipales, está recolectando los árboles naturales
que fueron utilizados durante las fiestas de fin de año.

El objetivo es juntar la mayor cantidad posible, triturarlos y convertirlos en composta,
que pueda servir para la producción de plantas en el vivero municipal. Personal
técnico capacitado será el responsable de llevar a cabo estos trabajos.

Esta campaña comenzó el pasado 7 de enero y va a continuar hasta el 14 de este
mismo mes, el punto de acopio es el estacionamiento del Centro de Convenciones
Suprema Junta Nacional Americana, en un horario de 9:00 de la mañana a 3:30 de la
tarde.

Al respecto, Yunuén García Téllez, titular de la dependencia, invitó a la población
a participar, a tomar en serio la cultura de la separación en basura orgánica e inorgánica,
ya que esto tiene efectos positivos en el medio ambiente y en una mejor calidad de
vida para todos.

“El destino final de estos arbolitos no es el basurero, sino el compostaje, mediante
el cual se reduce la contaminación del aire”, explicó.

En entrevista, comentó que esta acción de recolectar árboles secos se hace desde
hace varios años y ha dado buenos resultados, por lo que se espera que esté 2022
siga la buena respuesta de los ciudadanos. Muchos aún durante las fiestas de fin de
año siguen utilizando árboles naturales, en lugar de plástico.

Agregó que para captar más arbolitos, la siguiente semana se va a destinar un
carro especial que recorrerá las colonias de la ciudad para recoger los árboles de
navidad que aún están en las casas y que no han podido ser trasladados al centro de
acopio.

Esta campaña comenzó el pasado 7 de enero y va a continuar hasta el 14 de este mes, el punto de
acopio es el estacionamiento del Centro de Convenciones SJNA, en horario de 9:00 de la
mañana a 3:30 de la tarde.

Fernando López Ramírez, dijo que este beneficio será para todos los ciudadanos que lo necesiten,
no sólo para los que son agremiados del organismo.

Entradas y salidas de Zitácuaro a oscuras,
porque se roban el cable

- Preparan cambio de material por otro que no tenga valor en el mercado negro

“Constantemente hemos estado trabajando, reparamos un tramo, después nos damos cuenta
que se volvieron a robar el cable y esto nos obliga a estar más al pendiente”.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de enero de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
mayor parte de los días, las entradas y

salidas de la ciudad se encuentran a oscuras,
esto ocurre por el aumento del robo del cable
que está hecho de cobre.

El caso más reciente que se tiene
registrado fue el robo del cable en el tramo
de la entrada a la Colonia Emiliano Zapata
hacia el centro de la ciudad, hasta donde se
encuentra la Delegación de Turismo.

Al respecto, Homero Navarrete Reyes,
titular de la oficina de Alumbrado Público,
lamentó que se ha vuelto más común en los
últimos meses el robo del cable de cobre,
esto se debe a que es comprado a buen precio
en el mercado negro; de esta situación se
han aprovechado los infractores que no
tienen nada que hacer.

“Constantemente hemos estado
trabajando, reparamos un tramo, después
nos damos cuenta que se volvieron a robar
el cable y esto nos obliga a estar más al
pendiente”, dijo.

A los que tienen la necesidad de llegar
tarde o salir temprano de la ciudad, precisó
que si ven que en las entradas las lámparas
están apagadas, no es porque haya fallas,
sino porque se robaron el cable.

En este sentido, aseguró que buscarán
sustituir el cable de cobre por otro material
conductor, deberá ser uno que no tenga
valor en el mercado negro, para evitar robos.

Invitó a los ciudadanos a reportar las
fallas en el alumbrado público al número
directo 715 109 89 51, éste se encuentra
disponible las 24 horas del día, luego de
recibir una llamada se hace el reporte y se
trata de atender en el menor tiempo posible
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El zitacuarense Eduardo García
presente en el homenaje a Juan
Gabriel en su natal Parácuaro
Parácuaro, Mich. 7 Enero 2021.- Eduardo García, imitador de Juan Gabriel, orgullosamente

zitacuarense estuvo este 7 de enero en el rancho de Juan Gabriel mejor conocido como rancho
Juanguacuaro ubicado en Parácuaro, Michoacán, donde conoció al único hermano de Juan
Gabriel, don Pablo Aguilera Valadez, tuvieron una plática muy amena contando anécdotas del
rancho y del divo de juarez.

Así también tuvo participación en el escenario junto a otros artistas celebrando los 72
años de Alberto Aguilera Valadez, en el evento llamado Dia de Juan Gabriel.

La invitación a magno evento fue de Juan Carillo, amigo cercano a Juan Gabriel y miembro
del comité "Regresa a casa Alberto", Eduardo García esta disponible con su show para todo
tipo de eventos al 7151574741.

Impulsará GPPT acciones legislativas a favor
de la salud ante ola de Ómicron

El GPPT acompañará todas las acciones legislativas que se implementen por parte de la federación
y el estado que abonen a frenar la nueva ola de contagios de Ómicron.

Morelia, Michoacán, 10 de enero de
2022. Ante el surgimiento de nuevos casos
de Ómicron en nuestro país,  el Grupo
Parlamentario del Partido del Trabajo
(GPPT), impulsará todas las acciones
legislativas en materia  de salud que se
requieran en aras de frenar los contagios
entre las y los michoacanos, señaló el
coordinador, Reyes Galindo Pedraza.

El legislador local por el Distrito 22 de
Múgica, explicó que esto forma parte de
la Propuesta de Acuerdo que contiene la
Agenda de la Septuagésima Quinta
Legislatura, donde se contempla el apoyo
a todas las acciones legislativas a favor
de la salud, mejoramiento de
infraestructura material y humana, que
dijo, son fundamentales para el desarrollo

de la sociedad y mejorar la calidad de vida
de la población.

“Desde el Congreso de Michoacán, el
GPPT acompañará todas las acciones
legislativas que se implementen por parte
de la federación y el estado que abonen a
frenar la nueva ola de contagios de
Ómicron, para evitar en la medida de lo
posible que se propague aún más la
pandemia entre nuestra gente”,  indicó
Reyes Galindo.

El congresista local añadió que si bien
existe una gran preocupación ante las
nuevas variantes que se han presentado
por el virus SARS-CoV-2, hay optimismo
ante las medidas que se han adoptado
desde la federación por la estrategia de
aplicación del biológico anticovid que se
ha realizado en todo el país.

“Sabemos que la preocupación es
latente, sin embargo estamos optimistas
ante el esquema que ha adoptado el
Gobierno de México  para la inmunización;
creemos que la vacunación que se ha
desplegado ha sido buena y estamos
preparados para hacer frente ante esta
cuarta ola de contagios”.

“Reiteramos el llamado para continuar
con la vacunación y a mantener las
medidas sanitarias que las autoridades nos
han recomendado, sobre todo después de

esta época de acercamientos y convivios
familiares; debemos ser conscientes y
cuidarnos, pero evitar el pánico”, expresó
el líder del grupo parlamentario del Partido
del Trabajo.

Reyes Galindo mencionó que según
cifras emitidas por el Gobierno Federal,
se reportó que al último corte de este fin
de semana se registró un total de 151
millones 945,143 de dosis suministradas
en todo el país contra el COVID-19 desde
que inició el plan de vacunación contra la
pandemia el pasado 24 de diciembre de
2020.

Destacó además la importancia de la
estrategia que se inició desde el Gobierno
Estatal este domingo, en la que se
pusieron a disposición 140 mil pruebas
para todo Michoacán, se habilitaron 147
módulos ubicados en los centros de salud
de las cabeceras municipales del estado,
así como en los 27 hospitales de
dependencia estatal  de Salud para que
de manera gratuita acudan a realizarse su
estudio quienes presenten algún síntoma
de contagio.

“Sólo uniendo esfuerzos entre todos los
entes de gobierno lograremos que nuestra
gente tenga eficiencia en los servicios de
salud, y en medio de la pandemia en la
que vivimos es aún más importante
reforzar todas las acciones que sumen a
ello; en ese sentido el PT se encuentra
comprometido con las y los
michoacanos”, concluyó.
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Lista vacuna de refuerzo para
maestros, jueves y viernes

- La Jornada de vacunación será en el Centro de Convenciones

 Emma Rivera Camacho Delegada Regional de Bienestar, precisó que la cantidad disponible
para esta fecha aún no se conoce pero se sabe que será la vacuna denominada Moderna.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de enero
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Todo se encuentra listo para que
esta semana se aplique la vacuna de
refuerzo a maestros de Zitácuaro. De
acuerdo a la programación, la aplicación
del biológico será durante el jueves y
viernes en el Centro de Convenciones
Suprema Junta Nacional Americana.

En entrevista, Emma Rivera Camacho
Delegada Regional de Bienestar del
Gobierno de la República, precisó que la
cantidad disponible para esta fecha aún
no se conoce pero se sabe que será la
vacuna denominada Moderna.

Los responsables de la organización de
esta jornada es la Secretaría de
Educación, por lo que ésta ya tiene un
listado a nivel estatal de 116 mil y esa

información ya se distribuyó a los
diferentes municipios para que se siga el
procedimiento adecuado.

Los que no aparezcan en el listado de
cada centro educativo como personal
activo, y no se les pueda aplicar el
biológico por alguna razón; deberán
esperar a que llegue el refuerzo para el
rango de edad que le corresponde.

Asimismo, durante la jornada de
vacunación se tendrá una mesa de
incidencias, dónde se va a registrar y dejar
evidencia de los problemas que se
presentaron.

Rivera Camacho, invitó a todos los
rangos de edad a seguir participando en
la Jornada Nacional de Vacunación, pues
se ha demostrado que la aplicación del
biológico evita cuadros graves de covid-
19 así como estancias en el hospital y
hasta evita defunciones.

Invitó a los docentes a privilegiar su
salud, y que acepten sin problema la
vacuna Moderna, pues al igual que los
demás biológicos, todas tienen una amplia
efectividad y esto ha quedado demostrado.

Timbineo y Coyota se
benefician con “Mi Casa al
Cien”, programa de Toño

Ixtláhuac
-Entrega Toño Ixtláhuac láminas, tinacos, cemento y calentadores

solares, subsidiados al cien por ciento, a decenas de familias de ambas
localidades.

Zitácuaro, Mich., a 9 de enero del 2022.- A fin de elevar la calidad de vida de la
población que habita en la zona rural del municipio, el alcalde Toño Ixtláhuac entregó
material para el mejoramiento de vivienda a través del programa “Mi Casa al Cien”,
a decenas de familias de las tenencias de Timbineo de los Contreras e Ignacio López
Rayón.

“Mi compromiso con todas las comunidades de Zitácuaro, es el mismo que con la
zona urbana, de manera equitativa, porque la mitad de la población del municipio vive
en la zona rural”, destacó el presidente municipal.

Señaló que a partir de este año, no habrá comunidad, ni manzana que no cuente
con una acción de su #GobiernoDeSoluciones. Reiteró que el presupuesto está
destinado de manera igualitaria para que todas las localidades cuenten con obra,
acciones y programas como éste.

En esta entrega, Toño Ixtláhuac repartió láminas, toneladas de cemento, tinacos y
calentadores solares, subsidiados al cien por ciento.

 Toño Señaló que a partir de este año, no habrá comunidad, ni manzana que no cuente con una
acción de su #GobiernoDeSoluciones.
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Camila Jiménez en organización con
ONU, Derechos Humanos, Comunidades
Originarias y Lucha Libre Monarca llevan

felicidad a niños de comunidades

- Hacen felices a niñas y niños por el día de Reyes

Zitácuaro, Mich, 11 de Enero 2021.- Desde hace 9 años, Camila Jiménez, una joven originaria
de Zitácuaro, ha llevado alegría a niñas y niños de Lechuguillas, KM 11, Silva de Arriba, Silva
de Abajo y El Pedregal en el día de reyes.

Este 2022 lo realizó en conjunto con Organizaciones de las Naciones Unidas por los
Derechos Humanos y Comunidades Originarias (ONU, DH, CO) y lucha libre Monarca.

“Con este, ya 9 años festejando el día de Reyes Magos con las comunidades de mi pueblo,
Zitácuaro y de cada encuentro con la comunidad recuerdo lo bello que es ser niño, que la
inocencia y sonrisa es lo más sincero que puedes encontrar. Lo más satisfactorio es transmitirles
ese mensaje de cariño, afecto, pero sobre todo de ilusión, que es lo más importante en la
infancia.

En esta ocasión fue posible gracias al apoyo y respaldo de ONU, DH, CO y de los luchadores
Monarca quienes mostraron disposición y entrega con los niños en el rin.

El mejor regalo que yo me llevo son las risas de la obra el cuarto Rey Mago, los gritos en
las luchas y toda la diversión que tuvimos”, compartió con nosotros Camila Jiménez la joven
michoacana.

Presentan protocolo para ejercicio de
presupuesto directo y autogobierno

Morelia, Michoacán, 11 de enero del 2022.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
encabezó la reunión de presentación de
protocolo para la transición de comunidades
indígenas al autogobierno y ejercicio del
presupuesto directo.

En el evento destacó que Michoacán es
punta de lanza al contar con la única Ley
Orgánica Municipal en el país que reconoce a
sus pueblos originarios, y explicó que será a
través del Instituto Electoral de Michoacán
(IEM) que se atiendan las consultas y
asambleas de las comunidades para
determinar si inician con el autogobierno y
ejercen el presupuesto directo.

Ante autoridades de comunidades
indígenas y alcaldes, Ramírez Bedolla
puntualizó que el protocolo pretende disipar
dudas respecto a la implementación del
autogobierno y ejercicio del presupuesto
directo, con el propósito de dar certeza legal
sobre la libre autodeterminación de los
pueblos originarios.

En la actualidad, 12 comunidades
indígenas ejercen su presupuesto directo:
Santa Cruz Tanaco, de Cherán; Comachuen,
Arantepacua y Santa María de Sevina, de
Nahuatzen; Cheranástico (Cheranatzícurin), de
Paracho; Tarecuato y La Cantera, de

Tangamandapio; San Francisco Pichátaro, de
Tingambato; Santa Fe de la Laguna, de
Quiroga; San Felipe de los Herreros, de
Charapan; San Ángel Zurumucapio, de
Ziracuaretiro, y Santiago Azajo, de Coeneo.

Y son 14 comunidades las que están en
proceso de obtener su presupuesto directo;
San Benito Palermo, de Los Reyes; San Pedro
Ocumicho, de Charapan; Donaciano Ojeda,
Crescencio Morales, Francisco Serrato y
Carpinteros, de Zitácuaro; San Matías el
Grande y San Pedro Jácuaro, de Ciudad
Hidalgo; San Miguel Curahuango, de
Maravatío; Janitzio, de Pátzcuaro; Carapan,
de Chilchota; Jarácuaro, de Erongarícuaro;
Turícuaro, de Nahuatzen, y Angahuan de
Uruapan.

El presupuesto directo es una forma de
ejercer el autogobierno y la autonomía
indígena, implica que los Ayuntamientos
transfieran a las comunidades indígenas
recurso proporcional al número de habitantes.
Por ejemplo, si una localidad representa el 10
por ciento de la población total del municipio,
se le entrega un 10 por ciento de los recursos
a través de las autoridades tradicionales.

En esta reunión estuvieron también
consejeros del IEM, magistrados del Tribunal
Electoral, funcionarios del Instituto de Acceso
a la Información Pública, de la Auditoría
Superior en Michoacán, de la Comisión de
Pueblos Indígenas y parte del gabinete legal
del Gobierno del Estado.

El presupuesto directo es una forma de ejercer el autogobierno y la autonomía indígena,
implica que los Ayuntamientos transfieran a las comunidades indígenas recurso proporcional
al número de habitantes.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 12 de Enero de 2022 10www.laregionenlinea.com.mx

Enero

Más casos de muerte por
COVID entre personas

vacunadas que sin vacunar
Dr. Joseph Mercola.-5 de Enero, 2022. En el Reino Unido, los datos oficiales más recientes

revelan que desde agosto de 2021, hay el doble o triple de casos de muerte entre personas
con “esquema de vacunación completo” que entre personas sin vacunar. Según Daily Expose,
“los datos oficiales más recientes demuestran que la población vacunada representa 3 de
cada 5 casos de Covid-19, 3 de cada 5 casos de hospitalización por Covid-19 y 4 de cada 5
casos de muerte por Covid-19”.

A pesar de estas cifras, las autoridades gubernamentales, incluyendo al primer ministro
Boris Johnson, insisten en restringir las libertades de todas las personas “sin vacunar”. ¿Cuál
es su excusa? que el gobierno tiene que proteger a sus ciudadanos de la nueva variante del
COVID-19, Ómicron.

Pero ya que los datos demuestran que las personas vacunadas representan la mayoría de
casos de enfermedad y muerte, entonces implementar medidas nuevas y más estrictas no
tiene ningún sentido. Como señala Expose: “el objetivo real de los pasaportes de vacunación
no es proteger la salud pública, sino mantener bajo control a toda una nación”.

FUENTES: Daily Expose

Infectólogo de la UNAM da recomendaciones
para no contagiarse de variante ómicron

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.

La pandemia causada por COVID-
19 no cede en el mundo y la cuarta ola se
ha hecho palpable en México con un
aumento considerable en los contagios.

Indigo Staff. 11 de Ene, 202
En las últimas semanas hemos

escuchado de un significativo aumento de
casos de COVID-19 en varias partes del
mundo por la propagación de la variante
ómicron.

Por ejemplo, en Estados Unidos la
variante ómicron causó el 98 por ciento
de los nuevos casos de coronavirus en el
país, según las estimaciones publicadas
este martes por los Centros de Control y
Prevención de Enfermedades de EU.

De acuerdo con el doctor Samuel
Ponce de León, titular de la Comisión
Universitaria para la Atención de la

Emergencia Coronavirus de la UNAM,
debido a que el virus se transmite
fundamentalmente “en gotas aéreas” que
expulsamos al hablar, al estornudar, al
toser y que quedan flotando en forma de
aerosol en ambientes cerrados,
nuevamente la barrera fundamental para
no infectarnos es utilizar correctamente
los cubrebocas.

La mayoría de los contagios son por
ómicron y a todas las variantes del
SARS-CoV-2 hay que tenerles miedo y
mantener las precauciones para evitar la
infección, afirma Ponce de León.

¿Cómo no contagiarse de COVID?
Las recomendaciones que hace el

infectólogo para no contagiarnos de
COVID-19 son:

Portar el cubrebocas y mantener una

sana distancia siempre que estemos en
ambientes cerrados o semicerrados (salón
de clase, oficinas o iglesias) e incluso en
congregaciones de gente a la intemperie

Tener una correcta ventilación de las
áreas en donde estamos laborando o
dando clases o realizando nuestras
actividades.

En el transporte público, “donde la
convivencia es muy íntima”, para
minimizar el riesgo de infección, se deben
mantener abiertas las ventanas de los
vehículos.

Tener higiene correcta, sobre todo de
manos.

Ajustar correctamente el cubrebocas

y si es posible usar dos, “perfectamente
sellados”. No quitárselos ni tomarlos con
la manos.

Usar el cubrebocas hasta el puente
de la nariz y por debajo de la barbilla,
recomienda el doctor Ponce de León.

Lee: ¿Cuánto durará la variante
ómicron en México? Infectólogo
Alejandro Macías responde

También recomendó que las personas
que desarrollan síntomas de la
enfermedad o que sospechan que tienen
COVID-19 deben voluntariamente
autoconfinarse.

Hasta tener “pleno conocimiento de
qué situación estoy viviendo, podré tomar
alguna decisión. Si suspendo el
aislamiento o cuarentena. O si me voy a
hacer un estudio o si voy a consultar a mi
médico”
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Aeroméxico, la línea aérea que
va para abajo, aquí, un ejemplo

de su mal servicio
 Aeropuerto de la ciudad de México. enero 9 de 2022. En Aeroméxico tienen un desmadre

bien organizado, este domingo 9 de enero de 2022, dos jóvenes, ella de 18 y él de 21 años,
tenían boleto para viajar de México a Nueva York, era viaje redondo, este era el de regreso,
estuvieron seis horas, desde la 5 de la mañana, esperando la confirmación del vuelo 402
anunciado para despegar a las 9:30 de la mañana.

Durante las seis horas haciendo fila para llegar a tramitar la documentación, conocido
como check in,nunca recibieron confirmación de la hora del vuelo, pero después de las 6
horas en la fila, les dijeron que se podría cambiar a la tarde, sin especificar hora. Después,
personal identificado con uniforme de Aeroméxico, les dijo, a las 9:20, que se fueran rápido
para abordar el avión, se fueron corriendo pero ya no lo alcanzaron, otro error del personal y
la empresa.

Como consecuencia de este error, les propusieron un viaje a Cancún porque ahí había un
vuelo directo a Nueva York, a cuenta de la empresa, y lo aceptaron, pero al llegar a Concún, les
informaron que no había tal vuelo directo a Nueva York, pero si los podrían llevar a Los
Ángeles y de ahí a Nueva York. La pareja desesperada, cansada, y estresada, y con urgencia
por llegar a Nueva York y de ahí a su lugar de residencia, se vió  obligada a aceptar. En la
comida  solo les dieron un sandwich, de mala calidad.

¿ Se imagina usted, en casi 24 horas viajar México-Cancún, Los Ángeles-Nueva York?
Adjuntamos en esta página: Que hacer en caso de que te cancelen tu vuelo. (Adonde

recurrir y que hacer,Conoce tus derechos al viajar en avión).
Aeroméxico, es la Línea aérea que VA PARA ABAJO. Acaba de perder muchos dólares en

la bolsa de valores, quizá porque sus clientes están disminuyendo, por su pésimo servicio, en
gran parte provocado por su falta de buena organización, para suplir a su personal afectado
por la pandemia.No le vaya a pasar lo que a Mexicana de Aviación.

Bedolla y UNODC, coordinan programa por un
Michoacán sin violencia contra la mujer

 Como gobernador del estado reconozco la urgencia de que la seguridad pública debe dar un
paso hacia la transformación institucional”, manifestó el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 10 de enero del 2022.-
Con el compromiso de trabajar en la
erradicación de la violencia contra las niñas y
mujeres, el Gobierno de Michoacán y la oficina
de las Naciones Unidas contra la Droga y el
Delito en México (UNODC, por sus siglas en
inglés), arrancarán el programa de
Fortalecimiento de Policías Municipales para
la Prevención del Delito, enfocado a la
capacitación con perspectiva de género.

“Incorporar el enfoque de género en la
prevención de los delitos constituye algo que
he planteado, ya que las nuevas formas de
violencia y su atención integral nos exigen
nuevos paradigmas y no podemos estar
pensando como si estuviéramos en una
realidad sin violencia contra la mujer; mi
gobierno y un servidor, como gobernador del
estado reconocemos la urgencia de que la
seguridad pública debe dar un paso hacia la
transformación institucional”, manifestó el
mandatario Alfredo Ramírez Bedolla.

El encargado de la UNODC, Arturo Gómez
Shuster, destacó que, con este programa, que
arrancará en marzo del presente año, se

capacitará y dará seguimiento al personal
policial y operadores de emergencias del
estado y municipios para la correcta
prevención y canalización integral de mujeres
y niñas en situación de vulnerabilidad,
especialmente con un componente de
prevención al feminicidio.

Edson Sánchez Coria, titular del
Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de
Seguridad Pública coincidió en que la
prevención de la violencia es la columna
vertebral de la estrategia de seguridad para el
estado; mientras que Tamara Sosa Alanís,
secretaria de la Mujer en Michoacán refirió
que este año en Michoacán hay un registro
de 47 mil 482 casos de violencia, según el
Banco Nacional de Información sobre Casos
de Violencia Contra las Mujeres, cifras que
enfatizó se tienen que revertir.

En el evento estuvieron presentes titulares
y representantes de las corporaciones de
seguridad del estado, así como los presidentes
municipales de los municipios Ciudad
Hidalgo, Nahuatzen, Paracho, Pátzcuaro,
Sahuayo, Zacapu, Madero, Tangamandapio,
Zitácuaro, Apatzingán, Ocampo, Lázaro
Cárdenas, Morelia y Salvador Escalante; así
como el Concejo Supremo Indígena de
Michoacán

Instalan Consejo Distrital
Electoral, rumbo a la Consulta

de Revocación de Mandato
H. Zitácuaro Michoacán, 10 de enero de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Rumbo a

la consulta de Revocación de Mandato que posiblemente se llevará a cabo este año, fue
instalado el Consejo Distrital Electoral 03 con cabecera en Zitácuaro. Dicha acción se replico
en los 300 distritos electorales que hay en el país.

Por la pandemia de Covid-19 y la tendencia a la alza de casos positivos, el acto fue
transmitido en medios digitales, a puerta cerrada y se tomaron en cuenta de forma estricta las
medidas sanitarias.

Durante la instalación, como parte del protocolo, la presidenta del órgano electoral, así
como Consejeros Electorales, rindieron protesta de respetar y hacer valer los principios que
rigen la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

En su intervención, María Guadalupe Colín Pedraza, dejó claro que las organizaciones
solicitantes tienen hasta el mes de febrero para acreditar todos los requisitos, entre ellos
cumplir con el 3% de las firmas del listado nominal de al menos 17 entidades federativas así
como otras particularidades.

Mientras no se cubra con todo, precisó que esta consulta sigue siendo considerada como
una eventualidad, pero este día se instalan los consejos distritales para cumplir con las
acciones de preparación.

Sí no se llegaran a cubrir los requisitos, este consejo cesará de inmediato, pues se trabaja
sin certidumbre.

Además, expuso que por el momento no se cuenta con suficiencia presupuestaria, pues
para la consulta se requiere 3,830 millones de pesos y se cuenta solamente con 1,503 millones,
esto los ha orillado a posponer algunas acciones que tienen que ver con la organización; pero
se cumple con otras para avanzar en la etapa de preparación.

Sí no se llegaran a cubrir los requisitos, este consejo cesará de inmediato, pues se trabaja sin
certidumbre,también hay insuficiencia presupuestaria.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta Enrique Quintana.Coordenadas:
 ¿Por qué AMLO ve al INE

como una amenaza?
El gobierno federal presentará al INE

un proyecto de reducción de su
presupuesto para que pueda realizarse la
consulta popular para la revocación de
mandato.

Author photo. Enrique Quintana.
Coordenadas. enero 10, 2022. Ahora
resulta que, de acuerdo con lo señalado
por el presidente López Obrador, el
gobierno federal le presentará al Instituto
Nacional Electoral (INE) un proyecto de
reducción de su presupuesto para que
pueda realizarse la consulta popular por
la revocación de mandato, sin que tengan
que entregársele más recursos.

AMLO precisó que, aunque ese

proyecto no sea obligatorio para el INE, quiere hacerlo público para mostrar las
“extravagancias” que tiene el gasto del Instituto.

Más allá de lo que pase con el asunto específico de la consulta por la revocación,
es claro que este contraste va a ser uno más de los capítulos de la ofensiva de AMLO
en contra del INE, del intento de desacreditar a esta institución.

¿Por qué la obstinación del presidente de la República en golpear a la autoridad
electoral?

La razón es que su existencia puede ser uno de los mayores obstáculos para la
continuidad del proyecto presidencial.

Pero hagamos un poco de historia.
La democracia mexicana, tal y como hoy la conocemos, tuvo en el surgimiento del

INE ciudadanizado uno de sus pilares fundamentales.
Nos hemos acostumbrado en tal forma a su existencia que a veces ya no

dimensionamos la magnitud del cambio que significó la creación del Instituto.
La posibilidad de que una autoridad diferente a la federal organizara los procesos

electorales fue clave para asegurar la alternancia y eliminar el monopolio del poder
presidencial por parte del PRI, que duró más de 70 años.

Y no es que se quiera la alternancia por ella misma, sino por la posibilidad de que los
ciudadanos puedan decidir que una fuerza política distinta a la que controla el Ejecutivo
o el Legislativo, pueda llegar al poder y de esa manera se evite que eternice en el poder
un grupo.

El INE (antes IFE) organizó ya cinco elecciones presidenciales. En tres de ellas
hubo alternancia en el Poder Ejecutivo.

A nivel estatal, se ha presentado alternancia en 28 entidades de la República en las
elecciones de gobernador o jefe de Gobierno.

La autonomía del INE así como su estructura institucional han sido fundamentales
para asegurar las alternancias.

El debilitamiento de la autoridad electoral, con el pretexto de que gasta mucho
dinero, es la premisa para debilitar la posibilidad de la alternancia.

El escenario óptimo para el presidente de la República es la realización de una
reforma electoral que modifique sustancialmente al INE y al Tribunal Electoral del
Poder Judicial de la Federación (TEPJF), como quien dice, para ‘destriparlos’.

Sabe, sin embargo, que en la medida que para hacerlo se requieren reformas
constitucionales y que Morena y sus aliados no tienen mayoría calificada en las cámaras
del Congreso, podría no ser factible la aprobación de una reforma como la quiere el
presidente.

Si no se hace la reforma, entonces adquiere una mayor prioridad el debilitamiento
del INE y del TEPJF, con objeto de que tengan menores márgenes de maniobra para
tomar sus decisiones.

En abril del próximo año habrán de renovarse cuatro consejeros, entre ellos, Lorenzo
Córdova y Ciro Murayama, que son los más aborrecidos por Morena y el presidente.

Pero el nombramiento de los nuevos consejeros y del presidente del INE requieren
mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

Para poder obtenerla sería crucial obtener un resultado claramente favorable en los
procesos electorales de este año, así como en la eventual consulta por la revocación.

Y para conseguirlo, el INE encabezado por Córdova puede ser una presencia muy
molesta.

Es claro que el INE es una institución totalmente perfectible, que se puede mejorar.
Pero una cosa es eso y otra muy diferente ir en contra de su esencia.

El presidente no entiende la democracia electoral como la entendemos muchos.
Para él, democracia es que ese ente amorfo que es ‘el pueblo’ esté representado.
Y su percepción es que solo él y su movimiento representan al pueblo.
Así que, la mera posibilidad de que Morena pierda es vista por él como una amenaza

a la ‘democracia’, tal y como la concibe.
Por eso, seguiremos viendo la ofensiva en contra del INE.

ESTRAGOS
En el mundo de los ciegos, se dice

que el tuerto es rey, lo que algunos
puede ser una gran o grave problema
para otros, representa una
oportunidad, sin embargo, no siempre
se trata de oportunidades para ayudar
al prójimo o erigirse como un lázaro
para el ciego, si no de pillos o lobos
con piel de cordero que engañan y
engatusan a los más débiles o
necesitados.

Si bien es cierto que no por ser
pobre se es bueno, ni por ser rico se
es malo, lo real es que hay sujetos
sin escrúpulos alrededor del mundo
que ayudándose de la mentira han creado fortunas y engañando se han
hecho de bienes y propiedades.

La pandemia que acecha al mundo, ha dejado ver la miseria humana, no
sólo por los que llegaron a vender el oxígeno medicinal a altísimos costos, a
sabiendas que de él dependía la vida de los pacientes, sino que también los
hospitales hicieron “su agosto”, elevando sus costos a cuotas estratosféricas
o impidiendo el acceso de enfermos en los servicios médicos públicos.

Pero están los peores, esos que no merecen, más que un boleto directo
al purgatorio, al abusar del dolor ajeno y vender medicinas mágicas o pócimas
sin ninguna propiedad curativa o aprobadas por la autoridad sanitaria,
prometiendo la cura de forma milagrosa.

México, sigue siendo tan peculiar en su idiosincrasia, que sigue al hombre
que, con un tronco en su mano en forma de piel de víbora, le siguiere la cura
de todos males, les hace ronda y circunferencia a las pomadas, los jarabes
y demás remedios que un merolico les presenta como el elixir de la eternidad
o cura todo.

Es verdad que todos tenemos necesidad, pero muy poco valor materno
ha de tener aquella o aquél, que sabe que está engañando y actúa con
alevosía y ventaja, timando al pobre de recursos y pensamiento.

Éramos muchos lo que esperábamos que la pandemia pasará pronto, y
quienes aún creemos que pueda haber medicina científica o comprobada
para acabar con el mal, pero debido a que eso no ha sucedido, siguen
apareciendo abusivos y tramposos que se benefician a costa de la desgracia
ajena.

¿Dónde están los que en época electoral se preocupan por las noticias
falsas?, hoy están como avestruz con la cabeza gacha, y no están exigiendo
que se impida que siga proliferando por todas las redes sociales supuestos
remedios anti Covid, o fórmulas imaginas que van desde el limón hasta el
café, u otros ingredientes que según son la cura a todas las variantes de la
pandemia.

Algunas conductas del hombre, avergüenzan al género humano, porque
no hay motivo para encontrar placer por beneficiarse de los demás, porque
mientras exista una división social, no se puede entender ni acceder a la
solidaridad, el bien común.

Si bien es cierto que las cárceles son para los infractores de la ley, hace
falta que se señale a los sátrapas que abusan del débil, y habrían de existir
métodos para evitar ser víctimas de los vividores.

La desinformación por parte de las personas, la mala organización, la
crisis económica están haciendo que esta pandemia termine con las personas
más vulnerables y ha derivado en muchos cambios psíquicos que han
destruido la conducta humana.

Aunque al parecer al inicio de la pandemia las personas se sensibilizaron
más con los animales, a nivel ambiental nos hemos hecho más generadores
de basura y de materiales desechables, como los cubre bocas, comida para
llevar, plásticos, comida chatarra y estamos siendo bombardeados de
información todo el tiempo en la televisión o en el celular, y hemos olvidado
que el planeta ocupa un cambio ecológico que compense todo el daño que le
hemos ocasionado a la naturaleza. Por lo que para afrontar la pandemia y lo
que nos están dejando hace falta ser mejor persona, con nosotros mismos
los demás y nuestro entorno.
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A dos días del operativo
Relámpago, se han asegurado

81 motocicletas: SSP
• Hoy fueron aseguradas 28 unidades, mismas que se suman a las 53

del pasado viernes.
• Las tareas de verificación, son encabezadas por el director de Tránsito

y Movilidad del estado, Eduardo Arturo Bailleres Mendoza.

Jacona-Zamora, Michoacán, 8 de enero del 2022.- En continuidad a los trabajos de
verificación registro e inspección de motocicletas, los agentes de la Secretaría de Seguridad
Pública (SSP) de la Dirección de Tránsito y Movilidad del estado, en dos días han logrado
asegurar un total de 81 motocicletas, mismas que presentaban diversas irregularidades.

El dispositivo de seguridad se implementó derivado de que personas utilizan este tipo de
transporte para cometer diversos delitos, ante ello el director de Tránsito y Movilidad, Eduardo
Arturo Bailleres Mendoza, desplegó desde el pasado viernes el operativo Relámpago, mismo
que permitió incautar el primer día 53  unidades más 28 de este sábado para dar un total de 81
motocicletas retiradas de las calles.

Los vehículos birrodantes fueron asegurados y puestos a disposición de las autoridades
competentes, toda vez que presentaban alteraciones en sus medios de identificación, ante
ello, fueron remitidas a las instancias correspondientes a efecto de llevar a cabo las diligencias
que marca la Ley.

Con estas acciones, la SSP da pasos fuertes en su tarea de frenar la comisión de conductas
delictivas. Las movilizaciones de verificación de automóviles seguirán vigentes en los
municipios y todo el territorio estatal, para garantizar el bienestar de las y los michoacanos.

Bailleres Mendoza, desplegó desde el pasado viernes el operativo Relámpago, que permitió
incautar el primer día 53 unidades más 28 de este sábado para dar un total de 81 motocicletas.

Una mujer y dos menores
gravemente heridos,

atropellados en su cuatrimoto
Zitácuaro, Mich.- 08 de enero de 2022.-Una mujer y dos menores de edad que la

acompañaban en una cuatrimoto resultaron gravemente lesionados como consecuencia de
un accidente vial en el que estuvo implicado un taxi cuyo chofer se dio a la fuga.

El sitio exacto del siniestro fue el Boulevard Suprema Junta Nacional Americana donde
personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y Protección Civil Municipal que encontró a tres
personas tiradas en la cinta asfáltica.

La primera paciente es una mujer de 56 años de edad que presentaba traumatismo
craneoencefálico severo, también dos adolescentes de 14 años de edad, uno que presentaba
traumatismo craneoencefálico más exposición de orbicular lado derecho y otro con
traumatismo craneoencefálico grado uno.

Los tres fueron canalizados al hospital Regional.
Asimismo se reportó que viajaban en una cuatrimoto de la marca Italika, tipo ATK200,

color naranja con negro y sin placas la cual se encontraba volcada de lado derecho.
Asimismo se encontraba un vehículo taxi de la empresa Olivos, marca Volkswagen, Pointer,

color blanco, cuyo chofer ya no se encontraba en el lugar de los hechos.
Personal de tránsito y vialidad fue notificado del hecho para que se encargara del peritaje

y el aseguramiento de las unidades.

Un menor presentaba traumatismo craneoencefálico más exposición de orbicular lado derecho
y otro con traumatismo craneoencefálico grado uno.

En cueva marina hallan cuerpo
de joven jalisciense

desaparecido en Playa
 Las Brisas

Aquila, Mich.- 09 de enero de 2022.- Luego permanecer mas de una semana desaparecido,
ya fue localizado y rescatado el cadáver de un adolescente que el pasado viernes 1 de enero
se perdió en el mar de Playa Las Brisas, en el municipio de Aquila.

Fue tras un intenso operativo de búsqueda en la que participaron elementos de Protección
Civil Aquila, Guardia Nacional, Semar, Policía Michoacán y Fiscalía de Michoacán, que
finalmente el cuerpo fue ubicado en una cueva marina de la región.

El fallecido identificado como Juan Pablo “M”, de 17 años de edad, se encontraba de
paseo en dichas playas en compañía de su familia, cuando se metió a nadar al mar y en
determinado momento ya no pudo emerger.

De las respectivas diligencias se hizo cargo el personal de la Fiscalía General del Estado,
siendo trasladado el cuerpo al Semefo de la región, donde se le practicará la correspondiente
necropsia.

El fallecido identificado como Juan Pablo “M”, de 17 años, se encontraba de paseo, cuando se
metió a nadar al mar y en determinado momento ya no pudo emerger.
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40 años de prisión a dos primos
secuestradores de dos agricultores, en

Ciudad Hidalgo
Morelia, Michoacán, a 10 de enero de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo de un Tribual de Enjuiciamiento sentencia condenatoria de 40 años de prisión
y pago por concepto de reparación del daño contra dos primos, al acreditar su plena
responsabilidad en el delito de Secuestro, perpetrado en agravio de dos agricultores del
municipio de Hidalgo.

De las investigaciones se desprende que, el 9 de diciembre de 2017, Noel R., y Mauro R.,
privaron de la libertad a las víctimas cuando se trasladaban en un camión a la altura del rancho
Las Estacas, del referido municipio, para enseguida obligar al padre de uno de ellos a trasladarse
al sitio en el que se encontraban; ahí le exigieron una importante cantidad de dinero en
efectivo a cambio de la libertad de su hijo y trabajador.

Tras conseguir el pago del rescate y realizar la entrega, los agraviados fueron liberados;
hechos que fueron denunciados ante la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS).

Durante el desarrollo de las investigaciones, se logró establecer la identidad y participación
de Noel R., y Mauro R., quienes además eran vecinos de los agraviados,  por lo que fueron
detenidos en cumplimiento a una orden de aprehensión.

Luego del desahogo de pruebas, un Tribunal de Enjuiciamiento determinó la
responsabilidad de acusados y los sentenció a 40 años de prisión y al pago por concepto de
reparación del daño.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún hecho que atente
contra la libertad de las personas, quede impune.

Bomberos salvan a dos
personas de morir prensadas,

por choque
Zitácuaro, Mich.- 09 de enero de 2022.- Una camioneta terminó incrustada en la parte

posterior de un camión maderero, tras lo cual dos personas quedaron prensadas, donde
gracias a la oportuna intervención de los Bomberos fueron rescatados con vida y trasladados
a un hospital.

El accidente se registró sobre la autopista Zitácuaro – Toluca, sitio en el que una camioneta
Ford Ranger de color azul con caja guinda chocó por alcance contra un camión cargado con
rollos de madera.

La emergencia movilizó a los elementos de Bomberos Zitácuaro, quienes con uso de
equipo hidráulico lograron sacar con vida a dos masculinos que estaban atrapados en la
cabina de la Ranger, tras lo cual los canalizaron a un nosocomio de la región.

De lo sucedido tomaron conocimiento agentes de la Policía Municipal, así como los oficiales
de Tránsito y Movilidad, quienes efectuaron los correspondientes peritajes, a fin de determinar
responsabilidad

El accidente se registró sobre la autopista Zitácuaro – Toluca, cuando una camioneta Ford
Ranger de color azul chocó por alcance contra un camión cargado con rollos de madera.

Detienen a cinco sujetos con
armas y uniformes, en

Zitácuaro

Fueron detenidos cinco sujetos, con armas, cargadores, uniformes
y dos vehículos, los cuales fueron puestos a disposición de la
autoridad correspondiente.

H. Zitácuaro, Mich., a
07 de enero 2022.- En
operativo coordinado
elementos de los tres
niveles de gobierno, logran
el aseguramiento de cinco
sujetos, armas, cargadores,
uniformes y dos vehículos,
los cuales fueron puestos
a disposición de la
a u t o r i d a d
correspondiente.

Así lo señaló el
Secretario de Seguridad
Pública Municipal
Comisario Carlos
Fernando Chico Álvarez,
quien agregó que en
operativo conjunto con
elementos a su mando,  Guardia Nacional y
Policía Estatal Michoacán llevaron a cabo la
detención de cinco personas del sexo
masculino, armas, cartuchos, cargadores,
uniformes y dos vehículos.

Asimismo el encargado de la seguridad en
el municipio Carlos Chico Álvarez, señaló que
los requeridos, el armamento decomisado y
los vehículos, fueron trasladados a la Fiscalía
General de la República quienes definirán su
situación jurídica.

Persona calcinada, encontrada
en colonia de Morelia

Morelia, Mich.- Lunes 10 de enero de 2022.- En un lote baldío fue encontrada una persona
calcinada, hecho que se registró durante la noche de este lunes en la colonia Ampliación
Gertrudis Sánchez -Segunda Etapa-, ubicada en la ciudad de Morelia.

Fuentes allegadas al tema informaron que el cadáver estaba en un predio de la calle
Mezquital esquina con Esmeralda, y fueron unos habitantes de la zona quienes hicieron el
hallazgo y avisaron a la Policía.

Patrulleros atendieron el reporte y al llegar confirmaron la situación, así que acordonaron
el área y pidieron la intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE).

Los elementos de la Fiscalía efectuaron las primeras investigaciones y trasladaron los
restos de la víctima a la morgue, de ella se ignora si se trata de un hombre o una mujer. La
autoridad competente continúa con las diligencias del asunto a efecto de esclarecerlo.

Hombre acribillado en el
Centro de Ciudad Hidalgo

Ciudad Hidalgo, Mich.- 11 de enero de 2022.- La tarde se este martes, un hombre fue
asesinado a balazos en las inmediaciones de la colonia Centro del municipio de Ciudad Hidalgo,
ignorándose hasta el momento en probable móvil de crimen.

Sobre el caso se supo que la agresión se registró sobre la calle Cuahutémoc Norte, frente
al inmueble número 15, donde algunas personas al percatarse de lo sucedido dieron aviso al
servicio de emergencias.

Agentes de Seguridad Pública arribaron al sitio y junto con paramédicos confirmaron el
deceso de quien fue identificado como José C., de aproximadamente 65 años de edad, cuyo
cadáver quedó en el asiento del conductor de su vehículo.

Trascendió que durante las primeras diligencias efectuadas por el personal de la Fiscalía
General del Estado, fueron embalados en la escena del crimen al menos 12 casquillos percutidos
para calibre 9 milímetros.

Una vez concluido el procesamiento del área de intervención el cadáver fue trasladado a
la morgue de la región para la práctica de la necropsia de ley. Siendo iniciada la correspondiente
carpeta de investigación.

El hombre fue identificado como José, de aproximadamente 65 años de edad, cuyo cadáver
quedó en el asiento del conductor de su vehículo.
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